9学年だより

令和7年10月6日 板橋区立板橋第三中学校 第15号

修学旅行を終えて

中学校生活最後の宿泊行事が無事終了しました。初めての京都・奈良、大仏の大きさ、金閣寺の輝き、清水の舞台からの景色に多くの人たちが感動していました。竜安寺の石庭では15個の石を見られるところを発見したり、三十三間堂では自分に似た仏像を探したり、北野天満宮では合格祈願をしたり、とても充実した3日間でした。

多くの人たちがルールやマナーを守り、集団のことを考えて行動していました。2日目の班行動ではバス停が見つからなかったり、反対のバスに乗ってしまったり、いろいろなハプニングもありましたが、班で協力して乗り越え、計画通りに回ろうと努力している班が多かったです。

あっと言う間の3日間。楽しい思い出がたくさん作れたことでしょう。皆でこうやって過ごす機会はもうありませんが、「計画を立て、効率よく時間を意識して行動する」これは皆さんが自分自身で旅行をするときに必ず役立つものです。視野も広がり、いろいろなことができるようになる基礎です。この経験を様々な場面で活かしていきましょう。

出発式 新幹線へ

新幹線では、UNO、大富豪、人狼などのゲームや友達とおしゃべりを楽しみました

大仏殿を見学したり、鹿にえさをあげたり、奈良公園を満喫しました

世界遺産の法隆寺を見学しました

~生徒作文~

「修学旅行を振り返って」

2 泊 3 日の京都への修学旅行はとても楽しくて、あっという間に過ぎてしまいました。清水寺や金閣寺など今まで写真でしか見たことのなかった有名な建物を実際に見ることができ、歴史の重みを感じると同時に感動しました。タクシーの中では、運転手さんから京都にまつわる面白い話を聞くことができ、普段の授業とは違った学びがあって新鮮でした。

班別行動では、うっかりバスを間違えてしまい、予定よりも時間がかかるハプニングがありましたが、その分みんなで相談したり協力したりして、無事に目的地を回ることができました。困ったことも笑い話に変わり、仲間と過ごす楽しさを改めて実感できました。夜には、旅館で友達とカードゲームをしたり、テレビをみながらおしゃべりなどをして、とても楽しかったです。みんなで大笑いした時間は、これからも忘れられない思い出になると思います。

食事も修学旅行の楽しみの一つでした。夕食のすき焼きはとてもおいしく、自分で鍋に具材を入れて食べるのが楽しかったです。体験学習では、私は鏡に絵を描きました。担当の人から「グラデーションは難しい」と言われていたのですが、青と白を使って挑戦してみたところ、意外とうまくできて、自分でも満足のいく仕上がりになりました。友達とデザインを見せ合うのも楽しく、物作りの面白さを改めて感じました。

3日間の修学旅行を通して、普段の学校生活では経験できないことをたくさん学び、そして何より友達との絆を深めることができました。笑ったことも、失敗したことも、全部が思い出になり、3年間の中で一番心に残る行事になったと思います。この修学旅行で得た思い出や経験は、これからもずっと忘れずに、大切にしていきたいです。

来週、再来週の予定・連絡事項

日付	朝の活動	給食	予 定
6(月)	朝読書	0	
7(火)	朝読書	0	
8 (水)	朝読書	0	
9(木)	朝読書	0	第2回まとめテスト
10(金)	朝読書	0	⑤⑥生徒会役員選挙
13(月)			スポーツの日
14(火)	朝読書	0	月曜時程
15(水)	朝読書	0	
16(木)	朝読書	0	②③カット
17(金)	朝読書	0	①カット 専門委員会(前期+後期)
18(土)			土曜 ICT 家庭学習日(社・技・音)